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Nehmen Sie abhängig von Ihrer Innenblende die Abdeckung und den Filter (A) oder die gesamte Innen-
blende mit Stutzen (B) ab.

Messen Sie den Abstand X zwischen Lüfter-Einheit und Innenwand aus.

Depending on your inside cover, remove the cover and filter (A) or the entire inside cover with spigot (B). Measure the distance X between the fan unit and the inner wall.

2x Abdeckung

Cover

LIEFERUMFANG
SCOPE OF DELIVERY

Technische Änderungen vorbehalten. Aktueller Stand ist auf der Hersteller-Homepage zu finden.
Technical changes reserved. For current status see manufacturer's homepage.

MONTAGE
INSTALLATION

1x Schalldämpfmatte

Sound insulation mat
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Schneiden Sie die Schalldämpfmatte entsprechend dem gemessenen Wert abzüglich 5 mm zu. Bei Innen-
blenden mit Stutzen (B) muss zusätzlich noch die Länge des Stutzens Y abgezogen werden.

Rollen Sie die Schalldämpfmatte mit der Beschichtung nach innen zusammen (1) und stecken Sie vorne 
und hinten die Abdeckungen darauf (2). Fangen Sie an der Rippe der Abdeckung an und schieben Sie vor-
sichtig den Schaumstoff hinein.

Cut the sound insulation mat according to the measured value minus 5 mm. For inside covers with spigots 
(B), the length of the spigot Y must also be subtracted.

Roll up the sound insulation mat with the coating facing inwards (1) and put the covers on it at the front 
and back (2). Start at the rib of the cover and carefully push the foam in.
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Schieben Sie das zusammengebaute Schalldämmset vorsichtig in das Montagerohr. Beachten Sie die Position 
des Lüfterkabels und richten Sie die Nut im Schalldämmset entsprechend aus.

Setzen Sie abhängig von Ihrer Innenblende die Abdeckung und den Filter (A) oder die gesamte Innenblende 
mit Stutzen (B) wieder ein.

Carefully slide the assembled silencer set into the mounting tube. Note the position of the fan cable and 
align the groove in the silencer set accordingly.

Depending on your inside cover, reinstall the cover and filter (A) or the entire inside cover with spigot (B).


